



さんさん
燦々

運動会全体練習が始まりました！

各学年では、すでに運動会の練習を毎日がんばっていますが、5月17日（金）に、運動会の全体練習の一回目がありました。天気がよく気温も高い中でしたが、水分補給など、熱中症対策を行いながら、短時間での練習となりました。



今年の運動会のスローガンは、

『一致団結！！きついときにも助け合い
心をつにつくり上げよう運動会』

このスローガンは、3年生以上の各クラスの代表が集まり、代表委員会を開き、そこで決定したスローガンです！赤、白の団長、そして総合団長からのあいさつもあり、今日は、全校競技の練習でした。5月25日当日、がんばっている姿を保護者の方、地域の方々にお見せできたらと思います。

通学路等合同点検がありました！

5月17日（金）「菊陽町通学路交通安全プログラム」に基づく通学路点検等合同点検がありました。子どもたちの安全・安心な登下校のため、菊陽町教育委員会、学校、保護者、地域の方、道路管理者、警察等の関係機関が連携しながら、合同点検を実施していただきました。本校からは、教頭先生とPTAの方々に参加しました。早朝6時50分に集合し、全て徒歩で12カ所の点検を行っていただきました。皆さんで検討し、今後できることから改善が図られると思います。暑い中、本当にありがとうございました。

交通安全教室がありました！

菊陽町危機管理課の方々を講師に、交通安全教室がありました。

特に1年生は、横断歩道の渡り方と道路の歩き方を練習しました。みんな真剣に取り組んでいました。また、1年生は、後日学校周辺の道路で実際に横断歩道を渡る練習をしました。この交通安全教室での学習が活かされていました。



3年生は、自転車の乗り方の学習をしました。ヘルメットをかぶり、左右を見ながら自転車に乗り、横断歩道では自転車降りて安全確認をしていました。交通安全教室が終わり、3年生以上は、自転車に乗ると思いますが、自転車教室での学習を活かし、安全に自転車に乗ってほしいと思います。

